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Abstract (en)
The facade cladding (1), for a building, has a support structure (2) secured to the building wall (3). The facade is fitted with inner rectangular
cassettes (7) against the support structure, with folds (12) along their longitudinal sides (11) and cut-back profiles. Rectangular cladding cassettes
(16) are clipped to the inner cassettes, with their longitudinal sides gripping around them in a force fit. Clamping bars are at the longitudinal sides
(15) of the cladding cassettes, to fit into the cut-back profiles and lock the cladding in position.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Fassadenverkleidung (1), welche über eine Unterkonstruktion (2) an einer Gebäudewand (3) festgelegt ist. Die
Fassadenverkleidung (1) umfaßt an der Unterkonstruktion (2) lagefixierte rechteckige Unterkassetten (7), die an ihren Längsseiten (11) Falze (12)
mit Hinterschneidungen aufweisen. Mit den Unterkassetten (7) sind rechteckige Verkleidungskassetten (16) verrastet, deren Längsseiten (15)
die Längsseiten (11) der Unterkassetten (7) kraftschlüssig umgreifen, wobei Klemmleisten an den Längsseiten (15) der Verkleidungskassetten
(16) in die Hinterschneidungen an den Längsseiten (11) der Unterkassetten (7) greifen und die Verkleidungskassetten (16) örtlich lageorientieren.
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